Löhne Bürgerhaushalt im Einsatz

[16.12.2013] Nachdem die Stadt Löhne einen Bürgerhaushalt gestartet hatte, geht es jetzt daran, die eingegangenen Vorschläge und Bewertungen zu sondieren und umzusetzen.

Die Stadt Löhne zieht ihre Bürger ganz praktisch in die politischen Entscheidungsprozesse ein, und hat ein Bürgerforum auf der städtischen Website eingerichtet. Bis zum 2. Dezember 2013 hatten die Bürger hier die Möglichkeit, 40 Maßnahmen des Haushaltsentwurfs mit bis zu fünf Sternen zu bewerten und mit einem eigenen Kommentar zu versehen. Für Letzteres war keine Anmeldung erforderlich, sondern lediglich die Eingabe eines Namens oder eines Alias und einer E-Mail Adresse. Wie das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) mitteilt, konnten auch eigene Vorschläge eingereicht werden. Aktuell werden die Ergebnisse der Bewertungen und Kommentare ausgewertet. Anschließend sollen sie in den parlamentarischen Entscheidungsprozess einfließen. Die technische Umsetzung des Online-Forums erfolgte über das vom KRZ bereitgestellte Zusatzmodul Bürgerbeteiligung des Content-Management-Systems iKISS von Anbieter Advantic, das die Stadt Löhne bereits für die eigene Internet-Präsenz nutzt. (cs)

http://www.loehne.de http://www.krz.de http://www.advantic.de

Stichwörter: E-Partizipation, Kommunales Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz), Advantic, Löhne, Bürgerhaushalt

Quelle: www.kommune21.de